

## **Un total de 430 revisiones durante la semana del glaucoma del Hospital General de Catalunya**

La campaña de prevención del glaucoma realizada por el servicio de Oftalmología (OMIQ) del Hospital Universitari General de Catalunya, organizada en el vestíbulo del centro del 8 al 12 de marzo, se ha saldado con un total de 430 revisiones oculares, de ellas 7 personas estaban afectadas por la enfermedad y 10 al límite de la presión correcta. La revisión consistía en una tonometría ocular, prueba diagnóstica para medir la presión interocular. Con dos profesionales optometristas al frente de las revisiones, Maite Serrano y Gonzalo Ruiz, la campaña consistía también en la entrega de material informativo para pacientes y el control gratuito de la tensión ocular al momento.

El objetivo era incentivar el diagnóstico precoz de la población que tiene la enfermedad sin saberlo. Generalmente, el glaucoma avanza sin presentar síntomas, por lo que las personas van perdiendo visión periférica de una forma lenta y progresiva y no suelen ser conscientes hasta que han perdido cerca del 80% del campo de visión. Se estima que la mitad de los pacientes con esta patología no saben que la tienen.

Nos preocupa que como consecuencia de la emergencia sanitaria de la Covid19 haya pacientes sin visitarse desde hace meses, ya que actualmente, el glaucoma, afecta a un millón de personas en España, y es la primera causa de ceguera irreversible en el mundo, donde hay cerca de 60 millones de personas con la enfermedad.